

## Le jeu de l'oie et la découverte de l'Art !



Connaissez-vous Joan Miró ? Peintre, sculpteur, graveur et céramiste catalan (Barcelone, Espagne), il est l'un des principaux représentants du mouvement surréaliste.

### Et si nous créions un tableau inspiré de Joan Miró ?

- Dans un premier temps, observer toutes sortes d'œuvres de Miró et relever sur une feuille de brouillon des signes utilisés par l'artiste : triangles, spirales, étoiles ... Vous pouvez le faire vous-même mais ça peut être très intéressant de le faire avec votre enfant !
- Dessiner ensuite une piste de jeu de l'oie avec un signe tiré de Miró par case. (Image 2)
- Puis utiliser 3 dés :
  - ❖ dé numéro 1 : indique la case sur laquelle on tombe et donc le signe que l'on va dessiner
  - ❖ dé numéro 2 : indique le nombre de fois que l'on va dessiner le symbole
  - ❖ dé numéro 3 : indique la couleur à utiliser avec un code de type : 1: noir ; 2: rouge ; 3 : bleu ; 4 : vert ; 5 : jaune et 6 : noir encore, en utilisant bien sûr des couleurs utilisées par Miró.



Chacun à son tour, on lance les dés et l'on dessine sur une feuille les signes indiqués par les cases où l'on tombe.

Inspiré du blog <https://activitesmaison.com> et <https://isabellerobin.eu/> des défis proposés par Isabelle Robin et Anne-Cécile Pigache.